

Geschichten aus der Heimat

ERZÄHLT VON
GERALD SCHWAIGER

Der Herr Dekan

Witzige Erinnerungen von ehemaligen Mitarbeitern der Grazer Karl-Franzens-Universität sind im Buch „Alma Mater zwischen Salz und Pfeffer“ (Leykam-Verlag) verewigt. Wie diese:

Dekan Egger, ein wohlverdienter Professor für Tragwerkslehre an der Grazer Fakultät für Architektur, übte sein Amt mehr als 13 Jahre aus. Eine lange Zeit, und darum wurde er einmal auch gefragt, ob ihm denn seine Arbeit so viel Freude machen würde. Sein trockener Kommentar: „Das nicht – aber ich bin der Einzige, der hier schreiben und lesen kann!“



Triathlon-Begeisterung in der Südsteiermark

Foto: Sepp Pail

Mit Lobeshymnen der mehr als 300 Teilnehmer, die aus zehn Nationen angereist kamen, endete am Samstag der „Austrian 1/2 Iron Triathlon“ am südsteirischen Rösssee. Vor allem die Lauf- und Radstrecke, die zwischen der Murecker Schiffmühle und dem neuen Gosdorfer Aussichtsturm durch die Idylle der Mur-

auen führt, begeisterte die Teilnehmer. Dazu kam, dass das befürchtete Bibbern im Wasser – schließlich war's der erste Freiluft-Berwerb des Jahres – ausblieb: Der Rösssee war 19 Grad „warm“. Freude auch beim Fürstenfelder Andreas Fuchs und bei der Liezenerin Leni Grüber – beide landeten auf Rang zwei.

FOTOS: HEINRICH JUDD (2), JURGEN KACSPNER



Ein Steirer ist Österreichs stärkster Feuerwehrmann! Dieser wurde Freitag in Siegendorf im Burgenland gekürt – und Sieger war wieder (!) einmal Herbert Krenn (kl. Bild) aus Heiligenkreuz am Waasen. Gratulation! Die Florianis mussten dafür mit Betonpuppen laufen, Häuser erklimmen sowie Schläuche schleppen. „Unter den 65 Athleten waren wahre Herkulesse dabei“, so Kommandant Franz Parits, der Organisator des Kräfte-messens.



Beim Fensterputzen in Tod gestürzt!

Entsetzlicher Unfall am Samstag in der Grazer Glacisstraße: Ein professioneller Fensterputzer war damit beschäftigt, im dritten Stock die Oberlichte von außen zu reinigen. Dabei lehnte er sich ins Freie – und stürzte ab! Beim grauenhaften Todesfall durchschlug der 51-jährige Grazer noch eine Glasabdeckung, dann prallte er im Innenhof auf. Sein Kollege, der einen „lauten Knall“ gehört hatte und Nachschau hielt, holte sofort Hilfe – doch für das Unfallopfer gab es keine Rettung mehr. Der Mann war sofort tot.

Steiermark AKTUELL

Graz

In der Ulrich Liechtensteingasse wurden am Freitag sieben Schüler erappt, als sie von einem Firmenareal Gasflaschen stahlen. Die Buben im Alter von zehn bis 13 Jahren sind nicht strafmündig.

Hartberg

Eingebrochen wurde in eine Firma in Greinbach. Die Täter schweißten den Tresor auf und entkamen mit 9000 Euro.

In St. Magdalena/Lemberg stürzte Samstagmittag der Monteur Thomas G. (25) auf seinem Grundstück mit dem Rasenmähertraktor um. In weiterer Folge geriet er mit beiden Beinen in die rotierenden Messer. Der Oststeirer erlitt mehrere offene Brüche.